



La baie de Sataya, en Mer Rouge - Egypte, est un haut-lieu énergétique

Tout comme les animaux d'Afrique suivent de grands courants telluriques ou votre animal domestique qui choisit avec soin la place où se poser, les dauphins sauvages de la Mer Rouge, quant à eux, choisissent, entre autres, ce lieu particulier pour se prélasser et se revitaliser.

Voilà pourquoi cet endroit est précieux pour nous aussi.

C'est le lieu parfait si nous avons besoin de nous poser, de nous ressourcer, de lâcher ce qui n'a plus sa place dans nos vies, de faire peau neuve, de renouer avec nous-mêmes. Il nous permet aussi de clarifier nos intentions et nos résolutions, d'ancrer les changements favorables que l'on se souhaite. Les 50 nuances de bleu de la baie de Sataya créent le cocon idéal.

Et avec tout ça, nous n'avons pas encore parlé des dauphins !

Donc justement, pour nous accompagner dans ce processus, les dauphins viennent gracieusement à notre rencontre pour partager abondamment leur pétillante joie de vivre, leur légèreté, leur justesse. Ils nous amènent l'équilibre entre le donner et le recevoir, entre l'expiration et l'inspiration. Le tout, dans l'Amour de leur présence bienveillante, pour lequel, les mots ne suffisent pas...

C'est avec un bonheur immense que nous vous accompagnerons dans ces moments précieux avec au programme, des séances de partages, de méditations, d'auto-massages et de respirations conscient-e-s afin d'intégrer et fluidifier les transformations intérieures...

A vous qui lisez ceci, c'est peut-être à votre tour de venir rire avec nous, avec les dauphins, entourés par la vie et les couleurs de Sataya qui sont un trésor que la planète nous offre pour nous rappeler que cette beauté existe aussi en nous !

Affectueusement, Sandra et Jeremy